
IJ - q~2D der Beilagen zu den St~n('>grarhi~ch,·c, I'roroh'I1~n 

des Nationalrates XV. Gc~etzgeb~ agsperiode 

Nr. ,2.2~ TJ 

1982 -12- 07 A N F RA G E 

der Abgeordneten Dr. SCHUSSEL~ Ingrid TICHY-SCHREDER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Einnahmenschätzungen aus der Steueramnestie 

Anläßlich der Ersten Lesung des Bundesfinanzgesetzes 

für 1983 gab der Bundesminister für Finanzen~ Dr. Salcher, 

bekannt~ daß aufgrund der Steueramnestie Mehreinnahmen 

von 7 MiLLiarden Schilling brutto zu erwarten seien . 

• Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Finanzen foLgende 

Anfrage: 

Wie teilen sich die Ihrer Ansicht nach zu erwartenden Mehr

einnahmen aus der Steueramnestie auf die 

Einkommens teuer~ 

Um s atz s te u e r ~ 

Gewerbesteuer~ 

Körperschaftssteuer und 

Vermögensteuer 

im einzeZnen auf? 
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